

Palabras del intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro durante el homenaje a jóvenes galardonados en Vigésimo Sexto Campeonato Sudamericano de Canotaje

"Buenas tardes. Ustedes van a sentir algo diferente a lo que están acostumbrados, o a lo que es el protocolo de un intendente, porque yo acostumbro al protocolo transformarlo en algo de sentimiento que transmito a través de las palabras sobre todos con gente como ustedes, muchas y muchachos que están trabajando intensamente en la integración social en varias disciplinas. Que es muy importante, estudiar, ayudar tal vez a los padres y además hacer deporte, significa una integración muy grande en lo que es la actividad social de la gente.

Y además porque tenemos un sentimiento -y luego de viejo uno se pone sentimental también- en su momento me tocó vestir la celeste, en alguna instancia, no en el agua, sino en la tierra y por lo tanto me retrotrae unos 40 y pico, 50 años casi, en esta actividad deportiva que tan linda la vivimos en su momento y que hoy nos viene al recuerdo viéndolos a ustedes. Por eso salgo del protocolo, es un poco sentimiento lo que estoy expresando en esto.

Y no se puede hacer más, porque no se puede hacer más, sino se haría mucho más. Estamos haciendo bastante para llegar a estas iniciativas en todo lo que es el deporte y la vida social de la comunidad, que es parte de un Gobierno Departamental y de lo que debe realizar, atender las necesidades que nos plantean los ciudadanos de Canelones.

Y agradecer indudablemente los logros obtenidos que no son pocos, son muy importantes y que puedan seguir por esa línea de trabajo, estudio, deporte que tanto dignifica al ser humano y el desarrollo del mismo a través de los años que van pasando.

Los felicito, agradezco esta oportunidad de vivir esta instancia, saludo a los clubes que han participado representando a nuestro Uruguay, a los deportistas por su puesto como primeros porque sin ellos no hay clubes y al profesor que seguramente habrá hecho algo para que ustedes anduvieran bien en esas competencias, no?

Por lo tanto no me queda más que felicitarlos y agradecerles vivir estos ratos que nos sacan un poco de lo que es la gestión tradicional, la administración y muchas veces problemática que nos sucede algunas veces en esto de gobernar un departamento.

Muchas gracias y los felicito nuevamente."